

## SERIE 23

Batterie Navigationslaternen für mehr Sicherheit und besseres Erkennen von kleinen Booten bei Dämmerung.

*Battery Navigation Lights for safety and increased visibility for small boats when daylight is fading.*

**Einsatzbereich:** Boote <7m Länge mit maximaler Geschwindigkeit von 7 Knoten.  
**Zulassung:** keine. Die im Einsatzbereich angegebenen Boote unterliegen jedoch nicht den Zulassungsbestimmungen und dürfen somit diese Laternen fahren.

**Gehäuse:** Kunststoffgehäuse mit einer Gummimantlung. Dadurch wasserdicht und schwimmfähig.

**Gehäusefarbe:** Mattschwarz vollgummiert

**Optik:** Acrylglaslinse, seewasserfest

**Elektrik:** 4x handelsübliche Batterien Typ AA/Mignon (Nicht im Lieferumfang enthalten. Art.-No. **VA 4906** oder **VA 5006**)

**Leuchtmittel:** Einfach zu wechselnde Glühlampe PR17 Krypton super hell (gehört zum Lieferumfang)

**Application:** For use on boats <7m in length and with maximum speed of 7 knots

**Approvals:** none. Boats matching the limitations in Application are free of approval limitations.

**Housing:** Plastic housing covered with rubber. Watertight and floating

**Housing color:** Mat black

**Optics:** Acrylic lense, seawaterproofed

**Electric:** 4x standard batteries type AA/Mignon (not included and could be ordered speratly with Art.-No. **VA 4906** or **VA 5006**)

**Lamp:** Easy to change bulb PR17 Krypton super bright (included)



Positionslaternen		
Saugfuß - Vac.base		
	Bi-Color - Bi-Color	<b>1</b> AQ 37231007
PVC Klebefuß - PVC glue on base		
	Bi-Color - Bi-Color	<b>4</b> AQ 3723102
Signallaternen		
Saugfuß - Vac. base		
	weiß - white	<b>2</b> AQ 37230907
PVC Klebefuß - PVC glue on base		
	weiß - white	<b>5</b> AQ 3723010
mit Mast zum Anschrauben - with mast to screw on		
	weiß - white	<b>3</b> AQ 3723240
Ersatzleuchtmittel		
	PR17 Krypton super bright	<b>AQ 90400225</b>